
 

塩川中学校 CSだより 塩川中学校 

学校運営協議会 

 
２０２３．１．１０（火）№２    

学校運営協議会を設置している学校を CS（コミュニティ・スクール）と言います。 

 

 

 

 

 

 

 
   

 
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

令和４年 11 月 30 日（水）に第２回学校運営協議会を開催しました。今回の協

議会では、11 月末までの教育活動についての説明後、協議会委員の皆様から意見

をいただく熟議を行いました。今回の熟議のテーマは、「学力を向上させるに

は？」と設定し、それぞれのお立場で意見を出していただきました。今後の教育

活動にできるだけ反映できるようにしていきたいと思います。 

 

第 2回学校運営協議会（令和４年 11 月 30 日開催） 

 

熟議で出された主な意見 

（意識付け） 将来の進路について早めの意識付けが必要ではないか 

         学習の意識付けとして会津大学などの教育機関と連携してはどうか 

（授業づくり）楽しいと思わせる授業作り、魅力ある授業が大事 小中連携をさらに進める 

         勉強が苦手な生徒の底上げが最も重要 学力向上は、教科担当者同士の共通理解が大切 

（スマホ管理）スマホは保護者が管理するなどＳＮＳ利用時間のコントロールが大事 

（家庭学習） 家庭学習習慣をしっかりつける、生徒の自己マネジメント力を高める 

（部活動）   体を動かす機会を確保し、体力向上を図る 地域移行を進める     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会（令和４年 12 月２６日開催） 

 

令和４年 12 月 26 日（月）に第３回協議会を開催しました。今回は、昨年度、委員の方々から

「生徒の考えを聞きたい」という声をいただいていたため、生徒会役員（3 年生 5 名、2 年生 3

名）も参加しての会議となりました。始めに、生徒達が考えた塩川中学校スマホルールについて

の説明を行いました。生徒達が考えたルールは１、スマホ使用時間≦学習時間 ２、学習する

際、近くに置かない ３、使用は、就寝 30 分前まで の 3 点でした。委員の方々からは「ルー

ルができた経緯」、「このルールを守っていけそうかどうか」などの質問がだされました。生徒

達が緊張しながら一生懸命回答しましたので、委員の皆様もたいへん満足されたようでした。今

後は、このルールをリーフレットとして印刷し、塩川地区全戸に配布の上、周知していきたいと

思います。また、今年度で終わりではなく、次年度以降も生徒会で周知活動に力を入れていく予

定です。保護者・地域の皆様もご協力いただきたいと思います。後半には、学校評価や教育課程

編成方針についての説明を行いましたが、学校評価の分析について厳しい意見も頂戴しました。

教育課程編成についても働き方改革について明記するようお話がありましたので、今後しっかり

検討していく予定です。 

 


